

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2019

Stadtratsresolution vom 14. Oktober 2019

Der Mainzer Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 14. Oktober 2019 eine Resolution verabschiedet, die auch die künftige Nutzung des Rheinufers der Mainzer Neustadt und das laufende Planfeststellungsverfahren bezüglich der Schiffsliegstellen an der Südmole des früheren Zollhafenareals und entlang der Taunusstraße betrifft. Es ergeben sich hierzu noch folgende Fragen:

- Was hat die Verwaltung mit dem Resolutionstext seit der Verabschiedung im Mainzer Stadtrat getan? Wen hat sie über die Verabschiedung dieser Resolution in welcher Form informiert?

Mainz, 05.11.2019

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange